

COPIL CHLORDECONE MARTINIQUE

7 Juillet 2021

Accompagnement des victimes professionnelles des pesticides aux Antilles

Présentation du projet

Accompagnement & soutien aux victimes d'outre-mer

UN PROJET EXPERIMENTAL COLLABORATIF

- Un acteur pilote principal : Association Phyto-Victimes
- Un acteur complémentaire : France Assos Santé Martinique
- Des partenaires : CGTM, Associations locales d'usagers, Collectivités, CGSS etc.

Phyto-Victimes a la volonté de proposer ses services aux travailleurs agricoles de la Martinique et de la Guadeloupe, victimes des pesticides dont la chlordécone, avec le même niveau de professionnalisme que celui exercé en Hexagone.

Phyto-Victimes a la pédagogie, la méthodologie et les compétences spécifiques pour mener à bien la conduite de ce projet.

France Assos Santé Martinique est une association institutionnelle qui regroupe un collectif d'associations locales (une vingtaine) et agréées dans la représentation des usagers pour la défense des droits et des intérêts de tous les usagers du système de santé. Elle a une expérience de terrain dans l'information et l'accompagnement des usagers dans leurs démarches liées au respect de leurs droits. France Assos Santé Martinique a une connaissance du territoire et des partenariats/conventions avec différents acteurs locaux qui seront des facilitateurs dans la mise en place de ce projet expérimental.

Le partenariat entre nos deux structures permettra le meilleur accompagnement possible pour les professionnels victimes des pesticides, dont la chlordécone, aux Antilles.